

Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

Ouverture d'une maison des jeunes à Berthier-sur-Mer

Berthier-sur-Mer, le 13 juin 2024 – La municipalité de Berthier-sur-Mer est heureuse d'annoncer l'inauguration de sa nouvelle maison des jeunes, prévue pour le samedi 22 juin à 10 heures au centre de loisirs du 24, boul. Blais Est. Toute la population est invitée à découvrir ses installations modernes et à participer aux activités de cette journée de fête.

Le local complètement réaménagé sera accessible aux jeunes de 12-17 ans les jeudis et vendredis soir de 16 h à 20 h. Dès l'automne, le centre proposera également des activités intergénérationnelles, favorisant les interactions enrichissantes entre les différentes tranches d'âge de la communauté.

La création de cette maison des jeunes a été largement soutenue par les résultats des recherches de fin d'études de M. Jonathan Blouin à l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR). M. Blouin, coordonnateur en loisirs, communication et tourisme de la municipalité, a réalisé un sondage en 2016 auprès d'environ 200 citoyens. Les résultats ont révélé une future vague de jeunes au cours des 5 à 10 prochaines années et la maison des jeunes était une solution pour répondre à cette situation.

En janvier 2023, une consultation publique a confirmé le besoin essentiel de ce service dans la municipalité en pleine croissance. Le projet, adopté par le conseil municipal, inclut un important volet intergénérationnel, en cohérence avec la nouvelle politique familiale mise en place cette année.

Collaboration de la Maison des jeunes de Montmagny

Pour la première année d'opération, la programmation pour les adolescents sera élaborée par la Maison des jeunes de Montmagny, *l'Incontournable*, avec la collaboration de M. Jonathan Blouin, coordonnateur aux loisirs, communication et tourisme de la municipalité de Berthier. L'espace offrira des activités libres en soirée pour tous les âges, incluant jeux de table, jeux vidéo, jeux de société et coin lecture.

Ce projet a été rendu possible grâce à des financements de la Taxe sur l'essence et la contribution du Québec (TECQ), du Programme de soutien aux politiques familiales municipales volet 2 du ministère de la Famille, et du Fonds régions et ruralité volet 2 de la MRC de Montmagny, avec l'appui de Mme Mélanie Pouliot, agente de développement territorial pour la MRC de Montmagny. Un investissement additionnel de plus de 100 000 \$ par la municipalité a également été essentiel pour les rénovations nécessaires.

En terminant, soulignons l'apport d'artistes locaux dans la réalisation de murales pour égayer l'endroit : Amélie Lampron et la jeune Adèle Dumont, Clodin Roy, Jean-François Tétrault et Sylvie Deschênes, incluant une participation artistique de Mme Mélika Pozzi-Blouin.

- 30 -

Source : Isabelle Normand | Communications | communication@montmagny.com | 418 248-5985, poste 321.

Information : Jonathan Blouin | coordonnateur aux loisirs, communication et tourisme | loisirs@berthiersurmer.ca | 418 259-7343 poste 203.